

Erschienen am 04.09.08 im Höchster Kreisblatt

Von *Ulricke Kleinekoenen*

B 519: Pläne liegen später aus

Kriftel/Hofheim. Die Unterlagen für den Bau der B 519 neu werden in der Obstbaugemeinde nicht am 15. September, sondern erst eine Woche später, also am Montag, 22. September, ausgelegt. Diese Verschiebung hat Bürgermeister Christian Seitz (CDU) gestern Nachmittag in einem Telefongespräch mit dem Darmstädter Regierungspräsidenten (RP) Gerold Dieke erreicht. Dabei hatte der Rathauschef dem RP die «besondere Situation» geschildert, dass er die Bürger über das Verfahren und ihre Einwendungsmöglichkeiten gut informieren möchte. Nachdem die zwölf Aktenordner mit den zwei Plansätzen erst gestern Mittag im Rathaus eingetroffen sind, wäre dafür nach dem zunächst anvisierten Termin nur anderthalb Wochen Zeit geblieben. Der RP gab sich einsichtig gegenüber den Argumenten aus der kleinen Vordertaunusgemeinde und stimmte der Terminverschiebung zu. Zuvor hatte sich Dieke allerdings noch in seinem Haus rückversichert, ob es rechtlich in Ordnung ist, dass es in den beiden beteiligten Kommunen Kriftel und Hofheim unterschiedliche Offenlegungstermine gibt. Wie Stadtrat Wolfgang Winckler gestern noch einmal bestätigte, bleibt es in Hofheim dabei, dass dort vom 15. September bis 14. Oktober die Akten einzusehen sind. «Uns langt die Zeit, wir legen ja öfter Pläne aus», so Winckler.

In Kriftel werden die Unterlagen vier Wochen vom 22. September bis 21. Oktober offengelegt, daran schließt sich bis zum 4. November die zweiwöchige Einspruchsfrist an, in der die Bürger noch Gelegenheit haben, ihre Beschwerden vorzubringen. (ulk)